

N°13\_ du 31mars – 04 avril 2025

INMISUISSE - Service International : <https://www.inmisuisse.org/>

## NEWSLETTER : Objectifs de Développement Durable

### ACTUALITES

**Africa 24, Sika Finance, APAnews – 31 mars 2025**

#### **La BAD lance un fonds pour lutter contre la faim chez les enfants scolarisés**



Le Conseil d'administration de la Banque africaine de développement (BAD) a approuvé, le 20 mars 2025, la création d'un Fonds fiduciaire de 50 millions de dollars pour lutter contre la faim chez les enfants d'âge scolaire en Afrique. Ce Fonds, dénommé ESAH (Ending School-Age Hunger in Africa), vise à renforcer les programmes d'alimentation scolaire dans les pays ciblés, en élargissant et en développant des initiatives pour offrir des repas nutritifs aux enfants pendant leur scolarité, explique un communiqué de la BAD. La mise en œuvre de ce Fonds se fera en partenariat avec le Fonds africain de développement (FAD) et inclut l'engagement de la Fondation du Fonds d'investissement pour l'enfance (CIFF), qui a déjà confirmé un investissement de 50 millions de dollars américains.

Le Fonds ESAH soutiendra des activités contribuant directement aux initiatives d'alimentation scolaire, tout en favorisant le développement des petites et moyennes entreprises locales impliquées dans ces programmes. Il encouragera également les gouvernements à prioriser ces programmes, jugés essentiels pour améliorer le développement socioéconomique, la rétention des élèves et les résultats d'apprentissage.

La Fondation du Fonds d'investissement pour l'enfance, la plus grande organisation philanthropique au monde dédiée à l'amélioration de la vie des enfants, a déjà mobilisé plus de 2,4 milliards de dollars depuis sa création en 2004. Son engagement pour ce Fonds témoigne de son potentiel à mobiliser des ressources pour des causes cruciales telles que la nutrition scolaire en Afrique.

**Le Soir, La Libre, Le Monde – 02 avril 2025**

#### **La Norvège va octroyer 300 millions de couronnes, ( 24 322 650 CHF ) à ses ONG affectées par la suspension de l'aide américaine**



De nombreux médias indiquent que la Norvège via un communiqué a annoncé, mercredi, l'envoi prochain d'une aide d'urgence à des ONG locales, frappé par le gel de l'Agence américaine pour le développement international (USAID), fin février. Cette enveloppe financière servira notamment « à protéger les personnes déplacées, les enfants et les jeunes ». Dans cette aide d'urgence, au moins 220 millions de couronnes (17 836 610 CHF) seront allouées aux

INMISUISSE, Rue des Fortifications 8A, 1844 Villeneuve

Branche office des Nations Unies : Rue Daubin 33, 1203 Genève

[www.inmisuisse.org](http://www.inmisuisse.org) [info@inmisuisse.org](mailto:info@inmisuisse.org) / (+41) 21 653 03 85 / IBAN : CH8309000000177172547

ONG norvégiennes, qui « serviront à protéger les personnes déplacées, les enfants et les jeunes, ainsi qu'à la protection contre les mines terrestres et autres explosifs », selon le communiqué. Quelque 40 millions de couronnes norvégiennes (3 243 020 CHF) seront consacrées aux efforts de lutte contre la violence sexuelle et sexiste et à l'accès aux services de santé sexuelle et génésique dans les crises humanitaires. Enfin, un montant de 40 millions de couronnes norvégiennes (3 243 020 CHF) sera alloué à d'importants services partagés (logistique, système d'analyse) dans le système humanitaire, poursuit le gouvernement.

### **Libération, Le Temps, RTS, 20 minutes – 02 avril 2025**

#### **Une plateforme internationale de pédopornographie a été démantelée. 10 personnes ont été arrêtées en Suisse**



Le démantèlement de la plateforme «KidFlix» est «le plus grand coup de filet» dans le domaine de la pédopornographie depuis la création d'Europol, l'agence européenne de coordination policière, a déclaré mercredi Guido Limmer, directeur adjoint de la police criminelle bavaroise, lors d'une conférence de presse.

Près de 1400 suspects ont été identifiés. Au total, 1,8 million de personnes dans le monde se seraient connectés, depuis avril 2022, à la plateforme hébergée sur le darknet pour y consulter les vidéos. 79 personnes ont été arrêtées selon Europol entre le 10 et le 23 mars, dont 10 en Suisse, a précisé au Temps l'Office fédéral de la police (Fedpol). La police cantonale genevoise confirme de son côté deux arrestations à Genève. «Il s'agit d'actes d'abus sexuels terribles, imaginables et malheureusement unimaginables, commis sur des enfants, de très jeunes enfants, voire des bébés et mis à disposition sur des vidéos avec une très bonne qualité d'image», a déclaré M. Limmer.

Après avoir réglé leur inscription en cryptomonnaies, les utilisateurs avaient accès à plus de 91 000 vidéos d'une durée totale de 6288 heures. En moyenne, environ trois nouvelles vidéos et demie étaient téléchargées toutes les heures sur la plateforme aujourd'hui désactivée. Commencée dès 2022, l'enquête a débouché sur une opération policière d'ampleur en mars, soutenue par Europol. Elle a impliqué les autorités de 38 pays au total, la plupart en Europe, mais aussi aux USA, au Canada, en Colombie, en Australie et en Nouvelle-Zélande. En Suisse, Fedpol, ainsi que plusieurs polices cantonales ont participé.

## Image de la semaine



Le chef de la justice par intérim de la Cour constitutionnelle de Corée du Sud, Moon Hyung-bae, prononce le verdict final sur la destitution du président Yoon Suk Yeol, à Séoul le 4 avril 2025.